

Liebe SG Lahnfels Fans,

kurz vor Weihnachten kam der Nikolaus auch zu den fleißigen Bauhelfern des Anbauprojektes. Mehr als drei Viertel der geplanten 6000 ehrenamtlichen Stunden wurden bisher bei Hitze, Schnee, Kälte, Wind, & Regen abgeleistet. Keiner vom Kern Bau Team war sich zu schade auch bei widrigsten Bedingungen seinen Beitrag zu leisten. Alleine in 2019 konnten dadurch die wichtigsten Wirtschaftsräume im Erdgeschoss erschlossen werden. Ohne den enormen Ehrgeiz des Bau Teams wäre das bisher erreichte nicht möglich gewesen. Wir sind aber noch nicht am Ziel. Im nächsten halben Jahr wird uns allen noch einmal alles abverlangt. Gerne kann sich jeder der dem Verein verbunden ist den Bauhelfern anschließen – viele Hände, schnelles Ende. Die SG Lahnfels bedankt sich bei den beiden Nikoläusen für ihre Spende!

